

**Sitzung des Fachschaftsrates der Rechtswissenschaftlichen Fakultät
der Friedrich-Schiller-Universität Jena**

Datum: 23.01 Januar 2024
Uhrzeit: 19.00 Uhr s.t.

Ort: SR. 131

Anwesende Mitglieder: Jonny, Jakob, Jannes, Selin, Leander, Lina S.
Anwesende freiwillige Mitglieder:

Entschuldigte Mitglieder: Jesko, Niklas, Lina W., Benni, Xaver, Julian, Viktoria, Mahsun, Marcel

Abwesende Mitglieder:

Tagesordnung

1. BEGRÜSUNG, FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT UND GENEHMIGUNG DER TAGESORDNUNG (IM FOLGENDEN TO)	2
2. GENEHMIGUNG DES LETZTEN PROTOKOLLS	2
3. BERICHTE	2
3.1 VORSTAND	2
3.2 REFERATE	2
3.2.1 Kassenverantwortung	2
3.2.2 Studierendenbetreuung	2
3.2.3 Veranstaltungen	2
3.2.5 Öffentlichkeitsarbeit	2
3.2.5 Archiv	2
3.2.6 Büro und Technik	2
3.3 UNIVERSITÄTSKOMMUNIKATION	2
4. AKTUELLES	2
5. WAHLEN	3
5.1. WAHL DES STELLVERTRETENDEN KASSENVERANTWORTLICHEN.	3
6. BESCHLUSSBUCH	3
7. AUFGABENBESCHLUSS	3
8. SONSTIGES	3

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung (im Folgenden TO)

Jonny eröffnet die Sitzung um 19.16 Uhr

Es sind 6 von 15 gewählten Mitgliedern anwesend, somit ist der Fachschaftsrat nicht beschlussfähig.

Es sind 0 von 6 freiwilligen Mitgliedern anwesend.

{Freiwillige Mitglieder: Anouk, Tom, Yanick, Jona, Marten, Nicki}

Anwesend:

Es sind 0 Gäste anwesend.

Beschluss der Tagesordnung:

Dafür:

Dagegen: 0

Enthaltung: 0

2. Genehmigung des letzten Protokolls

Abstimmung:

Dafür: 0

Dagegen: 0

Enthaltung: 0

Ergebnis:

Der TOP wird mangels Beschlussfähigkeit vertagt.

3. Berichte

3.1 Vorstand

3.2 Referate

3.2.1 Kassenverantwortung

3.2.2 Studierendenbetreuung

Lina S. berichtet über die Planung im Vorfeld der Ersti-Tag fürs SoSe 2024 und wirbt um Mitarbeit.

Ferner wurde über eine kontroverse Mail diskutiert. Es wurde ein Meinungsbild darüber eingeholt, wie bzgl. dieser zu verfahren ist. Die Mail wurde an den StuRa weitergeleitet.

3.2.3 Veranstaltungen

3.2.5 Öffentlichkeitsarbeit

Jakob berichtet über eingeholte Angebote bzgl. des Ersti-Heft-Drucks.

3.2.5 Archiv

3.2.6 Büro und Technik

3.3 Universitätskommunikation

4. Aktuelles

Jonny spricht über die Gestaltung der nächsten FSR-Sitzungen. Es ist geplant, dass die nächsten zwei Sitzungen in hybrider Form abgehalten werden.

5. Gespräch mit dem Justizminister

Leander berichtet von den wesentlichen Ergebnissen des Treffens.

6. Awareness Workshop

Lina S. betont erneut die Wichtigkeit des Themas und wirbt für die Veranstaltung eines Awareness Workshops. Es wird angestrebt, bzgl. des Workshops noch einmal Viki zu konsultieren.

7. Nachbesprechung Juraparty

Leander berichtet von der Jura-Medi-Party.

8. Nachbesprechung Ab- und Ausgabeverfahren der Examensseminararbeiten

Der TOP wurde vertagt.

9. Sonstiges

Jonny beendet die Sitzung um 20: Uhr



Jonathan Eckstein
Sitzungsleitung

Protokollführer